

II— **54** der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 42 II

1975 -12- 11

A n f r a g e

der Abgeordneten Hellwagner

und Genossen

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie

betreffend Strompreis für die Aluminiumhütte in Ranshofen.

Die derzeitigen Strompreisgespräche lassen befürchten, dass im Zuge einer eventuellen allgemeinen Strompreiserhöhung der Verbundkonzern auch für die AL-Elektrolyse in Ranshofen den Strompreis erhöhen wird. Da der Strompreis bei der Aluminiumerzeugung einen sehr wesentlichen Kostenfaktor darstellt, ist es erforderlich, dass dieser in tragbarer und zumutbarer Grenze gehalten wird.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herr Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie die nachstehenden

A n f r a g e n :

- 1) Können Sie sich der Meinung anschließen, dass der derzeitige Strompreis, der zwischen dem Verbundkonzern und den Vereinigten Metallwerken Ranshofen Berndorf AG festgelegt wurde, die Grenze der wirtschaftlichen Belastbarkeit für die Aluminiumerzeugung erreicht hat ?

- 2 -

2) Würden Sie sich dazu bereiterklären, sich dann aktiv in die Verhandlungen einzuschalten, wenn tatsächlich eine diesbezügliche Strompreiserhöhung verlangt werden würde ?